

LA RÉSIDENCE L'OSTAL D'ALÈS A ÉTÉ INAUGURÉE

Piscine, sauna, cabinet d'esthétique, salon de coiffure, mais aussi salle de sport, salle de restauration ou encore salon de télévision et de lecture, Domitys sait soigner ses résidents.

La résidence pour seniors L'Ostal, située dans le quartier des Prés Rasclaux, au 39 avenue Marcel Cachin à Alès, a été inaugurée le 9 juillet, en présence de sa marraine, la comédienne Danièle Evenou, de Renaud Cabuy, directeur général de LPT promotion, de Christophe Danna, directeur régional de Domitys mais aussi de Max Roustan maire d'Alès et de Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération et Premier adjoint au maire d'Alès.

Cette résidence, ouverte depuis l'automne, comprend 124 logements, du studio au trois pièces, répartis sur deux niveaux alors que le rez-de-chaussée dispose de 1 000 m² d'espaces collectifs. Des activités sont régulièrement proposées aux résidents alors qu'une astreinte, accessible 24 heures sur 24, est là pour répondre à tout éventuel problème.

Une résidence pour bien vieillir

Réservée aux plus de 65 ans, cette résidence répond parfaitement aux besoins de ses occupants. Des couloirs spacieux, des ascenseurs desservant tous les étages, permettent de se déplacer en toute tranquillité au sein d'un espace entièrement sécurisée. Pour Christophe Danna, « *notre but essentiel est d'accueillir tous nos résidents pour leur permettre de bien vieillir* ».

Danièle Evenou, très dynamique marraine de Domitys pense que « *ceux qui ont choisi de vivre ici ont choisi la liberté, la liberté de vivre heureux chez vous et de ne pas être seuls* ».

Depuis 2017, le projet mûrissait entre les promoteurs et la municipalité alésienne convaincue de l'importance d'accueillir une telle structure dans la capitale des Cévennes, en proposant notamment un terrain répondant aux volontés de l'investisseur. Celui-ci souhaitait un lieu paisible mais proche du cœur de ville. L'espace libéré par l'ancien parc municipal des Prés Rasclaux, semblait alors tout désigné. « *Lorsque ce projet nous a été présenté, nous n'avons pas hésité une seconde*, confie Max Roustan soulignant *l'importance de savoir s'occuper des aînés* ».

Christophe Rivenq allait d'ailleurs dans le même sens en rappelant « *la volonté de l'équipe municipale de permettre aux aînés de vivre heureux à Alès, car préparer l'avenir c'est aussi savoir vous écouter* ».

Une animation musicale concluait ce rendez-vous inaugural qui a permis aux nombreux invités de visiter les installations et notamment quelques uns des appartements, dont certains sont encore disponibles, mis en location à l'Ostal qui signifie tout simplement, la maison, en occitan.

Domitys, tél. 04 49 00 07 00

www.domitys.fr